

Nota publicada el 1° de octubre

Medio: El Universal

**EL UNIVERSAL**  
EL GRAN DIARIO DE MEXICO

# Permea filosofía de Cisco al plan gubernamental

El proyecto foxista funciona como una empresa de clase mundial: Margain

## Hiroshi Takahashi

Como si fuera una empresa transnacional en busca del éxito económico, e-México se basa en la metodología Net-Readiness de Cisco Systems, para medir sus objetivos, avances y resultados de trabajo.

Julio César Margain, coordinador general del proyecto, reveló lo anterior en entrevista con EL UNIVERSAL, durante el foro Networkers 2002, la reunión anual más importante de la empresa de San José, California, que se realizó en esta ciudad la semana pasada.

“Es una tecnología muy avanzada para evaluar a las empresas”, dijo Margain. “La utilizamos para evaluar los grupos de trabajo en el sistema nacional e-México”.

## Les toman la medida

De acuerdo con Amír Hartman y John Sifonis, creadores de la metodología y empleados de Cisco, la herramienta se basa en un cuestionario guía que permite realizar una evaluación del grado en que una empresa está lista para aprovechar las oportunidades de la nueva economía.

El cuestionario, que arroja resultados cualitativos y cuantitativos, se basa en la evaluación del lide-

“Tenemos a más de 10 mil estudiantes mexicanos dentro del proyecto Cisco”

## Jaime Carpenter

Director de Cisco México

razgo, gobierno, competencia y tecnología de las empresas.

En ese sentido, Hartman y Sifonis indican que liderazgo es necesario para potencial pensamiento y enfrentar los cambios de la nueva cultura de negocios que el mundo vive.

En cuanto al gobierno, señalan que puede delimitar las guías claras de trabajo, para enfrentar retos y dar certidumbre a la operación. Mientras que la competencia evalúa las capacidades del equipo interno, lo cual considera esencial para el cambio estratégico.

Tal vez la última parte, tecnología, sea la clave de esta metodo-

logía empresarial, que habla de hacer negocios basados en el potencial de las redes de comunicación.

Para saber si un negocio está listo para este tipo de economía basada en la información se utiliza Net Readiness de Cisco, y empresas de todo el mundo han recurrido a esta herramienta para averiguarlo.

## E-ducación

Según Jaime Carpenter, director general de Cisco Systems México, ellos colaboran con el proyecto e-México básicamente en la formación del proyecto educativo, de salud y de economía.

“El proceso se refiere a cómo trabajar, descubrir las oportunidades y traer nuevos socios, de otras compañías, que tienen el conocimiento para formar la arquitectura de lo que se va a hacer”, agregó.

En ese sentido, Margain explicó que intentan aprender cómo se da la cultura del conocimiento de las tecnologías de la información, basados en la metodología que Cisco ha desarrollado.

En tanto que Carpenter indicó que ellos, en lo que más han aportado al proyecto e-México, además del proceso, es en la educación y preparación de la fuerza de trabajo que apoyará al plan en el futuro.

“Tenemos a más de 10 mil estudiantes mexicanos dentro de nuestro proyecto Cisco Networking Academy”, recordó.